

Tus estrellas tan lejanas
en las noches de la Cruz del Sur,
me llenaban de nostalgia
porque nadie es más bello que tú.

Ahora ya estoy contigo.
España de mi querer
y saludo a estas Islas
en las que te vuelvo a ver.

Beso tu tierra, España,
tu cielo, tu luz, tu sol;
beso bandera y aire
con todo mi corazón.

JOTA POPULAR OLIVENTINA (Badajoz)
con letra del segundo viaje a América en el
«Monte Ayala» (1949-1950)

De la uva sale el vino,
de Bilbao el «Monte Ayala»
y del «Monte Ayala» salen, ¡ay!,
Coros y Danzas de España.

Cruzamos los cuatro mares
once provincias hispanas
para que nueve naciones
vean la gracia de España.

A coser, a lavar, a planchar,
a ensayar la canción
de saludo a la Nación.

Noches criollas de Lima
mañanicas de Santiago
cueccas junto a seguidillas, ¡ay!
Navidades como mayo.

Son las campanas de Quito
igual que las de Sevilla
y los desiertos serranos
llanuras de mi Castilla.

A coser, a lavar...

Haces de Flechas y Yugos
banderas de Panamá,
piedras de Santo Domingo, ¡ay!
y en la enseña de San Juan

Los cielos de la Hispaniola
reflejan a Andalucía
y Colombia y Venezuela
paisajes de serranía.

A coser, a lavar...

Las tierras que visitamos
pesan en el corazón,
tienen el aire de España, ¡ay!
en el baile y el amor.

Y al regresar a Mi Patria
canto alegre esta canción
que en las guitarras de España
tampoco se pone el sol.

A coser, a lavar...

**Canción del viaje a Oriente de los Coros y
Danzas de la Sección Femenina**

Traemos luz y alegría
y aire del cielo español, ay, ay, ay,
del Norte y del Mediodía
en el «Vicente Puchob», ay, ay, ay.

Capitán dale al motor
y llévanos viento en popa, ay, ay, ay,
a ese Oriente encantador
más allá de nuestra Europa, ay, ay, ay.

No nos asustan las olas,
los monstruos, los vendavales,
somos fuertes y españolas
con dulzuras y con sales.

Desde Barcelona hasta Alejandría
por los anchos mares y la tierra extraña
con almas vibrantes de fe y alegría
diremos al mundo la verdad de España.

En Atenas y en Beirut,
junto al Nilo y al Jordán, ay, ay, ay,
flechas y camisas azul
una vez más triunfarán, ay, ay, ay.

¡Oh Jerusalén deicida!
¡Oh gruta del Nacimiento, ay, ay, ay,
cómo henchirá nuestra vida
vuestro divino portentoso!, ay, ay, ay.

Por aquel lejano mar,
el de la homérica hazaña, ay, ay, ay,
al ver a España cantar
gritaron ¡Arriba España!

Desde Barcelona...